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Au lendemain de la crise des subprimes, la reine Elizabeth, sortant de son devoir de réserve, avait publiquement
demandé comment on en était arrivé là. Une façon, toute en understatement, de morigéner la City. Voilà que, lors d'un
banquet organisé en son honneur à Berlin, elle récidive en rappelant ce que la paix sur le Vieux Continent doit à l'Union
européenne. Cette fois, c'est le Brexit qui est visé. 





Si d'aventure elle évoque prochainement Lord Byron, on saura que les Balkans l'inquiètent. 
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